

Information der Stadtverwaltung Werneuchen, SG Personalwesen

Durch den Bau des Mehrgenerationenhauses auf dem Gelände des Sportvereins *Rot-Weiß-Werneuchen* hat sich die für den Jugendtreff zur Verfügung stehende Fläche erheblich vergrößert.

Verbunden mit der dadurch möglichen Erweiterung des Angebotes, nutzen nun sehr viel mehr Jugendliche den Jugendtreff. Beide Entwicklungen haben zu Folge, dass ein höherer Personalbedarf besteht.

Die Stadtverordneten haben deshalb eine zusätzliche Teilzeitstelle für den Jugendclub beschlossen. Auf der Homepage der Stadt Werneuchen ist aktuell eine Stellenausschreibung für einen Jugendförderer zu finden.